

# El Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7045

## Preios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

LUNES 4 DE MAYO 1885.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## LAS FUERZAS NAVALES.

Segun el proyecto de ley que el señor ministro de Marina ha presentado, las atenciones generales del servicio, policía y vigilancia de las aguas jurisdiccionales de la Península é islas adyacentes, estaciones navales de América del Sur y Golfo de Guinea, serán las siguientes, durante el próximo año económico.

Siete buques de primera clase, uno de segunda, tres de tercera, armados para todo el año.

Trasportes: Un buque de tercera clase, armado para todo el año.

Buques afectos á comisiones especiales: Resguardos marítimos. Un buque de segunda clase, tres de tercera, siete cañoneros y dos pontones, uno en Algeciras y otro en Fernando Poo, armados para todo el año.

Fuerzas sutiles: Ocho cañoneros de lanchas de vapor, 48 escampavías y dos trincaduras, armados para todo el año.

Servicios de torpedos: Cuatro torpederos armados para todo el año.

Comisión hidrográfica: Un vapor de ruedas armado para todo el año.

Escuelas permanentes: Una fragata habilitada de escuela de aspirantes de marina, y una corbeta de vela para instrucción de aprendices marineros, armadas para todo el año.

Fuerzas de reserva: Cuatro buques de primera clase y uno de segunda, cuarta economía para todo el año.

Para las tripulaciones de los buques y cubrir el servicio en los arsenales y departamentos de la Península, se fijan en 6.185 marineros y 3.230 soldados de infantería de marina.

Las fuerzas navales para la isla de Cuba serán: Dos buques de segunda clase, tres de tercera y un cañonero, armados para todo el año.

Fuerzas sutiles: Quince cañoneros, cuatro lanchas de vapor, 10 balandras y dos pailebots, armados para todo el año.

Para las tripulaciones de estos buques se fijan 1.378 marineros y 196 soldados de infantería de marina.

Las fuerzas navales de Puerto-Rico serán: Un buque de tercera clase armado para todo el año, con 95 marineros.

Las de Filipinas serán: Dos buques de segunda clase y cinco de tercera, armados para todo el año.

Trasportes: Un buque de segunda clase y otro de tercera armados para todo el año.

Fuerzas sutiles: Trece cañoneros, seis lanchas de vapor, cuatro falúas y un pontón armados para todo el año.

Comisión hidrográfica: Un pontón

y un pailebot, armados para todo el año.

Para atenciones del servicio en el arsenal de Cádiz, se fijan 1.378 marineros y 464 soldados de infantería de marina.

## EL CONFLICTO ANGLO-RUSO.

Los ánimos en Inglaterra van calmándose en vista de las noticias que se reciben del Afghanistan.

El lenguaje de la prensa inglesa es hoy mucho menos alarmante, tendiendo á tranquilizar los ánimos.

De los despachos que se han recibido, resulta que la nueva de la toma de Maruchak por los rusos fué recibida por el gobernador del Herat y que éste se la transmitió al general Lumsden, pero que con referencia á noticias posteriores se ha probado plenamente que dichos informes eran falsos, según anunciaron varios telegramas tanto de origen ruso como inglés y del mismo general Lumsden.

Dicen que es completamente falsa la noticia de la movilización del ejército ruso, así como la dimisión del ministro de Negocios extranjeros señor Giers, y el envío del ultimatum de San Petersburgo á Londres.

El encargado de Negocios de Francia en San Petersburgo, Sr. Thonin, habrá entregado ya la nueva proposición de Inglaterra pidiendo que la cuestión pendiente se someta á un arbitraje.

Los últimos telegramas de Londres sobre el conflicto anglo-ruso siguen siendo tranquilizadores.

Dicen que las impresiones son bastante favorables, creyéndose que si Rusia no acepta la proposición inglesa de arbitraje sobre el incidente de 30 de Marzo, su respuesta estará concebida en términos tales que Inglaterra podrá reanudar las negociaciones sobre la rectificación de límites rusos afganos.

Telegramas particulares de Londres aseguran que Rusia rehusará someter la cuestión anglo-rusa á arbitraje, pero que declarará que se halla dispuesta á comunicar todas las explicaciones que dé el general Komaroff. Añade que declarará formalmente que jamás tuvo intención de ocupar el Herat.

Probablemente esta respuesta permitirá reanudar las negociaciones sobre delimitación de fronteras.

El *Daily News* desmiente de la manera más terminante que exista ningún ultimatum ruso ó inglés.

Niega también que los ingleses hayan ocupado á Puerto Hamilton (Corea).

El periódico el «Daily News» hablando del conflicto anglo ruso, dice que la Gran Bretaña no ha propuesto que se someta á un arbitraje la conducta de los generales Komaroff y Lumsden, sino la cuestión de si en el incidente de Pendjeh de 30 de Marzo último, se incurrió en alguna interpretación errónea de las instrucciones que se habian dado partiendo del compromiso contraído por ambas potencias el 17 del mismo mes.

Segun noticias del indicado periódico, el czar está dispuesto á aceptar el arbitraje.

Añade que en este caso se reanudarían enseguida las negociaciones para la rectificación de los límites ruso afganos, las cuales habian progresado notablemente cuando surgió el desgraciado incidente de Pendjeh.

Las impresiones de hoy de los periódicos sobre el conflicto anglo-ruso, son pacíficas, habiendo aumentado las esperanzas en un arreglo satisfactorio, á juzgar por las noticias que publica la prensa inglesa de esta mañana.

Segun los últimos despachos de Londres, Inglaterra ha dado explicaciones, modificando el sentido de la proposición que dirigió al gabinete ruso acerca del incidente de Pendjeh.

Dichas explicaciones han permitido que la proposición tenga buena acogida, pues de otra suerte no hubiera sido aceptada.

Las negociaciones continúan de una manera conciliadora.

El lunes por la noche debe llegar á Londres un correo de gabinete procedente de San Petersburgo, portador de importantes documentos diplomáticos.

Dice un periódico, que un factor hay en favor de la paz; el acto del Parlamento inglés votando por unanimidad, sin debate y en medio de entusiastas aplausos, el crédito de veinte millones de libras para los gastos de la guerra, y el discurso de Mr. Gladstone, expresando el deseo de la paz, pero mucha firmeza de resolución para la guerra.

Ambos actos han causado mucho efecto en toda Europa. Los factores en contra de la paz es la idea que se atribuye á Bismarck, de que la guerra sería favorable á los intereses de Alemania, porque destrozaria por igual el poder de Rusia é Inglaterra y el temor de que, no habiendo Parlamento en Rusia, domine en los consejos del czar el partido militar, temido en razón por las muchas amenazas en que han envuelto sus últimas agitaciones.

De todos modos, de Rusia ha de partir la solución del problema de la guerra.

que de Rusia partió el peligro. Y también de Alemania, donde, segun muchos estadistas, el principe de Bismarck está jugando la suerte del imperio germánico á igual azar que Napoleón III jugó el suyo en 1866.

Napoleón creyó que Austria y Prusia se destruirían mutuamente en aquella guerra, y no hizo nada en favor de la paz. De aquella guerra nació la Prusia, que luego venció á Francia. De igual modo puede salir del conflicto que hoy amenaza una Rusia ó una Inglaterra tan poderosas que venzan á Alemania.

En Cronstadt se hacen por los rusos grandes preparativos y se trabaja con febril actividad. Hay dispuestos 52 buques de guerra con 789 oficiales y 17487 hombres de tripulación.

El acorazado «Peiri Weiki» (Pedro el Grande), con 28 oficiales y 408 marineros y la fragata «Dulsiri-Donskoi», con 24 oficiales y 327 marineros, salieron el lunes de Cronstadt en dirección á Hawel, cuyo puerto deben defender.

Cronstadt es inexpugnable. Su poderosa artillería ha sido aumentada, y todas las entradas cerradas por una espesa red de torpedos.

## MARINA.

Han sido destinados al apostadero de Filipinas los tenientes de infantería de marina D. Ramón Argüelles y D. José del Camino, en relevo de D. Manuel Moratinos y D. Gabriel García. El teniente D. Emilio Ruiz ha sido destinado al primer batallón del primer regimiento activo.

Han sido nombrados: ayudante profesor de la academia general central de infantería de marina, el teniente D. Manuel Grijuela; ayudante personal del presidente del Consejo de administración del fondo de pensiones de la marina D. Ramón Bermejo; y auxiliar de la dirección del personal del ministerio, el capitán D. José de Lesfe.

Se han concedido cuatro meses de licencia por enfermo al auditor general de la armada D. Juan Miguel Herrera.

Dos por id. al alférez de infantería de marina D. Eugenio Pérez.

Uno para Santander al teniente de navío Sr. Lopez Doriga.

Concediendo residencia ilimitada al alférez supernumerario de infantería de marina D. Gerardo Manzano.

Idem autorización para pasar á Cartagena al capitán de navío D. José Ruiz Higuera.